

# Hebdo Canada

Volume 1, No 43

le 31 octobre 1973



Ottawa, Canada.

**Important accord commercial avec la Chine conclu à Pékin, 1**

**Système de détection nocturne des polluants, 3**

**Contribution canadienne au FISE, 3**

**Réunion canado-américaine sur l'Accord relatif à la qualité de l'eau dans les Grands lacs, 4**

**Récital inaugural de l'orgue Flentrop au CNA, 4**

**Championnat d'échecs ouvert du Canada, 4**

**Visite de spécialistes forestiers polonais, 5**

**Le nouveau directeur de Stratford, 5**

**Échange d'information sur les produits pharmaceutiques, 5**

**Les Canadiens fument moins, 6**

## Important accord commercial avec la Chine conclu à Pékin

*Dans une conférence de presse tenue à Pékin le 13 octobre, au cours de sa visite d'une semaine en République populaire de Chine, le premier ministre Trudeau a annoncé qu'il avait signé des accords et ententes avec le premier ministre Chou En-lai dans les domaines du commerce, de la santé, de la science et de la technologie, de la culture, de l'éducation, des sports, des communications et des affaires consulaires.*

*"Il est sûr, a dit M. Trudeau, que cette visite à Pékin, l'accueil chaleureux qu'on nous y a réservé, les conversations empreintes d'amitié et de candeur que nous y avons eues et les accords et ententes que nous y avons conclus ont tous contribué à assurer que les relations entre nos deux pays seront amicales et auront une importance réelle pour l'un et l'autre pays."*

*Voici des extraits de la conférence de presse de M. Trudeau:*

\* \* \* \*

### Commerce et économie

Du point de vue commercial et économique, le premier ministre et moi avons été heureux de noter le développement favorable de notre commerce qui a eu lieu dans les deux sens depuis l'établissement de nos relations diplomatiques en 1970. Le commerce entre le

Canada et la Chine a augmenté considérablement à la fois au point de vue de son volume et de sa composition. Nous nous attendons à ce que la somme des échanges entre le Canada et la Chine surpasse en 1973 le niveau record de plus de 300 millions de dollars qui avait été atteint en 1972. Nous nous attendons également à ce que les discussions qui ont eu lieu durant ces



Le premier ministre Pierre-Elliott Trudeau a rencontré le président de la

Téléphoto: Presse canadienne  
République populaire de Chine, Mao Tse-tung, à Chungnanhai le 13 octobre.